
ACTA # 376 
En la Parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los catorce 
días del mes de marzo del 2017, en la sala de sesiones se reúnen los miembros del 
Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la 
finalidad de llevar a efecto la Sesión Ordinaria, legalmente convocada y estando 
presente el Sr. Carlos Enrique Jiménez Antón - Presidente, y los vocales: Sr. Víctor 
Zambrano, Sr. Franklin Palomeque, Sr. Ignacio Cedeño, y Srta. Katiuska Centeno 
Carranza, luego el Sr. Presidente instala la sesión existiendo el quorum reglamentario, 
siendo las 09H58, teniendo el siguiente orden del día: Primero.- Eimiienda y 
aprobación del acta de la sesión anterior. Segundo.- Aprobación de informes del 
Presidente y de Comisiones. Tercero.- Definición de comunidades de la parroquia a 
beneficiarse con la ubicación de dos Plantas de Purificación de Agua por Cloración, en 
convenio con el Club Rotario. Cuarto.- Asuntos Varios. Quinto.- Clausura. Con la 
aprobación del orden del día por parte de los presentes, se inicia la sesión: Primero.-
Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. Se presentan varias 
correcciones de digitación que son enmendadas; después de haber realizado las 
respectivas correcciones el Sr. Ignacio Cedeflo, mociona que se aprueba el acta de la 
sesión ordinaria del 24 de febrero del 2017, la cual fue enviada a cada uno de los 
vocales adjunto a la respectiva convocatoria, moción que fue apoyada por el pleno y por 
unanimidad del mismo resuelven la aprobación del acta anterior. Segundo.-
Aprobación de informes del Presidente y Comisiones - El señor Presidente pone a 
consideración del pleno la aprobación de los informes de él y los vocales en el período 
comprendido desde el 22 de febrero hasta el 07 de marzo del 2017 y que fue enviado a 
cada uno de los miembros adjunto a la respectiva convocatoria; siendo estos aprobados 
por unanimidad. Tercero.- Defínición de comunidades de la parroquia a 
beneficiarse con la ubicación de dos Plantas de Purificación de Agua por 
Cloración, en convenio con el Club Rotario. El presidente expone que, existen dos 
plantas de Purificación de Agua por Cloración, una será donada por el Club Rotarle 
Reales Tamarindos y la otra por el Club Rotarle Portoviejo del Valle, por lo que pone a 
consideración del pleno la decisión de las dos comunidades beneficiarias de estas 
plantas. Luego de haber socializado y analizado la ubicación con el pleno, por 
unanimidad se decido que se repotenciará los sistemas de agua ya existentes en las 
comunidades: Las Delicias - Km. 90 (Propiedad Familia Mendoza) y Piedra Azul 
(Propiedad Familia Sacón). Para lo cual los vocales Sr. Víctor Zambrano y Sr. Ignacio 
Cedeño se los designa para que socialicen con la comunidad Las Delicias - Km. 90 
sobre la colación y beneficios de esta planta. Cuarto.- Asuntos varios. El Sr. 
Presidente, informa al pleno, lo siguiente: se tiene planificado para este jueves 16 de 
marzo, la entrega de los trabajos de mantenimiento que se realizaron al puente en la 
comunidad San José 2, para lo cual invita al pleno que participen de esta entrega. El 
GPM, envió 4 volquetas de material para realizar el bacheo de la vía Cerro de Gabino -
EL Cruce, los cuales fueron colocados en la minga que se realizó en días pasados con 
apoyo de la máquina del GAD. Se inauguró el día sábado 11 de marzo en la comunidad 
La Cantera la Planta Potabilizadora de Agua donada por el Club Rotary Reales 
Tamarindo, misma que repotenciará a la Junta Agua ya existente en esta comunidad. 
El Vocal Sr. Víctor Zambrano, propone al pleno que todas las actividades relacionadas 
al GAD se han publicadas en la página Wed y en la red social que mantiene el GAD 
activa, para que así la gestión que se realice se la conozca de forma oportuna y sea de 
conocimiento público. Comunica que mediante recorrido por la comunidad La Cantera, 
se observa poste de alumbrado público en mal estado, por lo que insiste en la gestión 
ante CNEL de este y otros problemas en otras comimidades. El vocal Sr. Franklin 



Palomeque, informa al pleno que continua con los trámites pertinentes para la obtención 
de la donación del terreno por parte la Familia Litardo para la construcción de una 
cancha de uso múltiple en esta comunidad por el GAD. Reitera que se retome la gestión 
para la reubicación del puente Tony El Suizo que se encuentra en la comunidad Tranca 
Abajo. El vocal Sr. Ignacio Cedeño, informa al pleno que en recorrido en la 
rehabilitación de la vía San Plácido - San Sebastián, se observa que en varios tramos, 
tales como: Los Colorados - San Miguel Chico (300m), San Miguel - Altamira( 150m), 
San Miguel - Km.90 (300m), los vehículos no pueden transitar normalmente y se está 
usando material pétreo contaminado, que genera que se dañe rápido la vía, por lo que 
hay que contarse con el fiscalizador de esta obra para que tome acciones para mejorar 
estos trabajos. Solicita al presidente, se invite al operador de la máquina para la 
próxima sesión y tratar temas de los trabajos que realiza en las comunidades de la 
parroquia. Informa también que la Sra. Bárbara Párraga aún mantiene su puesto de 
comida a un costado del paradero en la comunidad Mancha Grande Abajo construido 
por el GAD, lo cual está dando mal aspecto y opacando el diseño del mismo. Solicita 
que se realice gestión en el GPM para que ejecuten trabajos de desasolve en el rio en el 
sector Caña Brava- comunidad La Palma ya que se está socavando en varios tramos. 
También, sugiere que para la próxima sesión se invite al Ing. Alexander Somoza -
contratista del programa de restauración que se desarrolla en la parroquia, y así emita un 
informe del avance detallado del mismo. La vocal Srta. Katiuska Centeno, informa al 
pleno que el carro recolector de basura del GAD Municipal no realiza su recorrido en 
los horarios establecidos desde la comunidad Mancha Grande - La Cantera; ante esto el 
presidente manifiesta que conversará con el Ing. Mieles - Dpto. de Higiene y Aseo del 
GAD Portoviejo, para que tenga conocimiento de esto y dé a conocer el horario 
establecido y así socializar con los habitantes de la comunidades beneficiarias de este 
servicio. Recalca que se debe gestionar ante CNEL, la reubicación de varios cables del 
tendido eléctrico en la vía San Bartolo - La Tranca, ya que los buses y vehículos que 
transitan regularmente los arranca, originando la falta de electricidad en estos sectores; 
ante esta situación el vocal Sr. Ignacio Cedeño, realizará la consulta de quien es el 
encargado actual para iniciar la gestión pertinente y dar solución a este problema. 
Reitera que se debe realizar un mantenimiento a la Glorieta del Parque Central, para 
mejorar la imagen del mismo. Expone al pleno que varios moradores de la comunidad 
La Cantera, le dieron a conocer que en días anteriores varios funcionarios del 
Municipio, realizaron una inspección para identificar los moradores que tiran basura en 
la alcantarilla de la vía principal, por lo que ellos se comprometieron a no seguir 
votando los desechos en ese lugar, pero los moradores del sector Los Tamarindos al no 
contar con el servicio de recolección de basura, la tiran en ese lugar, provocando que la 
alcantarilla colapse cuando se presentan lluvias fuertes; por lo que sugiere se llegue con 
la recolección de basura; ante esto el presidente sugiere se socialice con los habitantes 
de este sector los días que pasa el carro recolector y avance a dejar los desechos en la 
vía principal y así no generar contaminación ni daño a las obras construidas. 
Quinto.- Clausura. Siendo las 12H45 y tratados todos los puntos del orden del día el 
Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, 
da por clausurada esta sesión ordinaria. Para constancia firman: 
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